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Herr Stadtverordneter Lerch begründet den Antrag der ALA-Fraktion. 
Herr Bürgermeister Paule berichtet direkt zu verschiedenen Themen. 
So spricht er die Tagung des Kuratoriums der Kitas an, in welcher über die geplanten 
Öffnungszeiten und Gebühren gesprochen worden sei. Er erwähnt, dass durch das KiFög die 
Einführung von Modulen notwendig werde. Außerdem sei die Einführung eines zentralen Kita-
Erfassungs-Systems unumgänglich. Sobald Ergebnisse hierzu vorlägen, würden die politischen 
Gremien damit befasst. 

Herr Paule informiert darüber, dass die Personalplanung für 2017/2018 mit der heutigen 
Einstellung von Berufspraktikantinnen für die Erzieherausbildung abgeschlossen worden sei. Er 
spricht die Situation im Ü3- und U3-Bereich an und teilt mit, dass in beiden Bereichen 
Gruppenbedarf bestehe. 

Ferner berichtet der Bürgermeister, dass die Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben sei und 
derzeit Erhebungsdaten geliefert würden. 

Im Übrigen verweist Herr Paule auf den Bericht des Magistrats in der kommenden 
Stadtverordnetenversammlung, in welchem er auch über den Personalbedarf und die Planungen 
sowie die Änderungen aufgrund des KiFög informieren werde. 

Herr Stadtverordneter Bastian fragt, ob die Stadt Alsfeld eine Stellungnahme zur Evaluation des 
KiFög abgegeben habe. Falls ja, sollte der Ausschuss entsprechend informiert werden. Die 
Verwaltung wird um Rückmeldung gebeten. 

Stellungnahme der Verwaltung : 

Die Befragungen von Trägern der Tageseinrichtungen in Hessen gibt es seit dem Jahr 2014. Es 
handelt sich um Online-Anfragen, die direkt ausgefüllt und versendet wurden, somit können keine 
Einzelauswertungen zur Verfügung gestellt werden. Wir haben uns für das Jahr 2014, 2015 und in 
2016 beteiligt. Die erhobenen Daten wurden anonymisiert, statistisch ausgewertet und aufbereitet. 
In 2016 hat sich zusätzlich die Leitung Kita Wichtelland beteiligt, da sie gesondert angefragt wurde. 

Im Hinblick auf die gegebenen Informationen und mit der Bitte um zeitnahe Ergebnisberichte zieht 
Herr Stadtverordneter Lerch den Antrag der ALA-Fraktion zurück. 


